

## “R que R”, una empresa albaceteña en pro del medio ambiente y de la lucha contra la desigualdad social

al Mérito Regional; y Luciano Gutiérrez, importante restaurador y escultor de Toledo, que falleció el pasado abril a los 81 años.

### “R que R,” alternativa a la economía generalizada

Desde 1992, Daniel Azaña dirige en Albacete la Sociedad Cooperativa Recuperación y Reciclaje “R que R”, una empresa dedicada a la protección medioambiental y a la lucha contra la desigualdad social, labores que ahora ha reconocido el Gobierno de Castilla-La Mancha.

El director de esta empresa agradece que el Ejecutivo regional ponga en valor este tipo de iniciativas que buscan una economía alternativa a lo generalizado.

“R que R” gestiona y recicla muebles usados, recoge el papel y cartón del centro de la ciudad de Albacete para su posterior reciclado y reutilización. Además, gestionan un taller de inserción sociolaboral para personas en situación de exclusión social. Actualmente trabajan en la asociación y la



Imagen de todos los reconocidos en el Día de la Región celebrado este año en Toledo.

cooperativa cerca de 60 personas que se dedican a la recogida de muebles, pilas, cartón, libros y ropa.

Junto a la Fundación “El Sembrador” han puesto en marcha un sistema integral de recogida, reutilización y venta de ropa denominado “Fuera de Serie”.

Con un enfoque similar a cualquier comercio textil se han abierto hasta la fecha cinco de estos comercios, siendo el de Albacete capital responsable de la Cooperativa.

Además de todos estos servicios, la Cooperativa organiza talleres, cursos y charlas

sobre la educación y sensibilización ambiental que se definen de manera personalizada en base al público asistente mediante el diseño de un programa de actuaciones específico para cada petición, adaptándolas a las necesidades de cada colectivo.

La Cerca

## Barreda pidió en el Día de la Región unidad y colaboración de todos los agentes sociales

Representantes de los sindicatos y empresarios, instituciones y asociaciones de la Región coincidieron el 31 de mayo en señalar la necesaria **unidad**, en todos los ámbitos, para afrontar la salida de una **crisis** que afecta a todos.

El **presidente del Consejo Económico y Social (CES), Juan Antonio Mata**, señaló que estamos atravesando una **crisis económica** profunda que tiene también su repercusión sobre **Castilla-La Mancha**. Por ello –pidió– “hay que recoger el llamamiento que ha hecho el **Presidente regional** de que de esta situación se sale desde el **diálogo**, la **concertación** y todos **unidos**. No es una situación para ‘**escurrir el bulto**’ ni para mirar los **intereses partidarios**, sino para mirar el **interés** del conjunto de los **ciudadanos**”.

Es por eso que desde el **Gobierno regional** piden **unidad** para firmar el **Pacto por Castilla-La Mancha**, invitando a todos los **agentes sociales** de la **Región: sindicatos, partidos políticos y empresarios** a participar en él. Sin embargo, y según denunciaba el **portavoz del Gobierno regional, Isabel Rodríguez**, al respecto del **Plan de Choque por el Empleo**, parte fundamental del **Pacto**, “el **Partido Popular** sigue sin querer entrar en este **Plan**”.

En una apuesta clara por el **consenso**, **José María Barreda** hacía un llamamiento a la **unidad**, a la **colaboración** por parte de **sindicatos y empresarios** “para hacer fuerte a **Castilla-La Mancha**, no sólo en el **Día de la Región**, sino en cada uno de los días subsiguientes para poder salir de esta **crisis** reforzados”, apostillaba el **Presidente**.



Una gran representación de todos los agentes sociales acudieron en Toledo al Día de la Región.